



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.21 —

令和2年8月21日

夏休みの思い出を発表

19日の全校朝会では各学年の代表が夏休みの思い出を発表しました。いところ花火で遊んだこと、バーベキューをしたことなどを話してくれました。例年のような遠くへ旅行に行った話は当然なかったのですが、十分に楽しめたという思いが伝わりました。思い出の深さは出かけた距離やかけたお金には比例しないのだなあと思いました。高学年の子どもは原稿なしで、低学年の子どもは原稿を見るぶん詳しく話しました。みんな上手に話せました。



(発表者は、6年：Iさん、5年：Oさん、4年：Oさん、3年：Mさん、2年：Aさんです)

そのあと、藤田養護教諭からコロナウイルスに関するお話がありました。教室でエアコンを使いながらも換気をすること、給食の片づけの時もマスクをすることなど、具体的な指導がありました。全校でコロナ対策に取り組みます。



「あいさつ運動」ありがとうございました



昨日、子どもたちがポケットティッシュを持ち帰ったことと思います。仙北地区少年保護育成委員会の皆さんからいただいたものです。委員の皆さんは、角館駅前交番のおまわりさんといっしょに玄関前に立ってください、あいさつの大切さを呼びかけてくださいました。朝早くからの活動に感謝の思いでいっぱいです。子どもたちのあいさつの様子を見てみると上学年の男子が特に立派でした。上学年がリードしてくれる

と下級生もそれをまねて頑張ります。よい流れができています。

訂正

19日お届けした No.20 に、出席停止期間を「2週間」と書きましたが、その後に市から連絡が入り、濃厚接触者となった方や子どもの健康状態によっては、それよりも短い期間となることもあるということでしたので訂正いたします。

お知らせ

学習発表会は9月19日(土)に行う予定です。コロナウイルス対策により、例年と内容などが若干変わるとおられます。詳しくは後日お知らせします。